

Florian Köppli

Florian Koepli leitet die Nutanix Schweiz seit über 6 Jahren. Vorher war er zwei Jahre lang als Enterprise Account Manager bei der vmware tätig. Davor arbeitete er über sieben Jahre bei Dell in verschiedenen leitenden Positionen, zuletzt als Sales Manager Large Enterprise Schweiz. Weitere berufliche Stationen waren unter anderem im globalen HP-Team für Netzwerkmanagement sowie bei dem niederländischen IT-Dienstleistungsunternehmen Getronics. In seinem Studium des Elektroingenieurwesens an der Universität Freiburg hat sich Florian Koepli auf den Bereich Telekommunikation spezialisiert.

Florian Koepli is the Country Manager from Nutanix Switzerland for more than 6 years. Before he worked for two years as Enterprise Account Manager at vmware. Previously he worked for Dell for more than seven years in various management positions, most recently as Sales Manager Large Enterprise Switzerland. Further professional positions were among others at HP global IT as well as at the Dutch IT service provider Getronics. Florian Koepli studied electrical engineering at the University of applied sciences Fribourg and specialized in the field of telecommunications.

Contact:

florian.koepli@nutanix.com

+41 79 679 17 49